

L'archéologie à l'ère numérique

Si la truelle, le pinceau ou les pelleteuses demeurent des outils indispensables pour la recherche archéologique, les nouvelles technologies constituent une avancée de taille. Pour mieux étudier notre passé, les archéologues ont désormais accès aux images en 3D, aux photos et vidéos par drone ou aux tablettes numériques qu'ils utilisent de plus en plus régulièrement pour collecter les données au cours de leurs opérations.



La technologie au service de la recherche archéologique



L'arrivée des tablettes numériques

Visuel haut de page : © Edikom